

GEFANGENZIFFERN

Bureauzimmer bei einem Kommande.

Ein GENERALSTÄBLER

Weißt wegen der phantastischen Gefangenziffern, was die Russen angeben – no muß halt schreiben, woher können s' denn das so genau wissen, das laßt sich doch gar nicht zählen! – Weißt, muß halt sagen, solange sich die Angaben in bescheidenen Grenzen bewegt haben, also täglich 10.000, da hat mas hingehn lassen, aber wo's amal hunderttausend übersteigt, also das geht nicht!



Generalstabler Kobatsch



Serie 25/3

No. 141. Der feind ergibt sich. „Hände hoch“!

Phot: Gekr. Hantke